

Aporías de la laicidad y pluriculturalismo en la educación en México.

Gracias a la Reforma Constitucional se logró grandes cambios y avances significativos que ayudan y establecen que todas las personas gozaran de los derechos humanos que se establecen en esta constitución.

Gracias a esto la discriminación hacia personas ya sea por su etnia, orientación sexual, género, religión, la condición social, la edad u otros motivos queda prohibido, hoy en día siento que no hay tanta discriminación como lo había antes, sin embargo, sigue existiendo y sigue observándose día con día ya sea por ignorancia o pensamientos clasistas, por eso las autoridades tienen la obligación de promover, respetar, proteger y garantizar los derechos humanos, para así prevenir, investigar, sancionar y reparar las violaciones a los derechos humanos.

Estos derechos siempre deben de avanzar para bien eso quiere decir que deben de ser progresivos y todos tienen la misma importancia que otros, así como deben de ser interdependientes y universales (para todos)

Aunque México sea el país del continente con más indígenas siguen estando más en desventaja, aun existe el racismo hacia ellos provocando que la mayoría de los indígenas no puedan tener condiciones de vida favorables, siguen viviendo en la pobreza, sin una educación que los favorezca ya que hoy en día se le da más importancia a las lenguas extranjeras que a las lenguas étnicas, gracias a esto no pueden cursar sus estudios satisfactoriamente, a pesar de que existen derechos que los protegen su educación siempre está por debajo de los estándares, existe una gran desigualdad e injusticia y a pesar de definirnos como un país pluricultural no nos hacemos cargo para fomentar, enseñar y fortalecer

nuestra cultura, ayudar a los indígenas brindándole una mejor educación y un mejor acceso hacia ella, para disminuir los porcentajes de indígenas que no van a recibir educación, así mismo fomentar el respeto, la equidad y la igualdad hacia todos.